

# Aventura solidaria por el desierto en Seat Panda - Información - 04/12/2016

## Aventura solidaria por el desierto en Seat Panda

EFE

■ Dos alumnos de Ingeniería Mecánica de la Universidad Miguel Hernández (UMH) de Elche participarán en una aventura solidaria por etapas por el desierto de Marruecos a bordo de un coche Seat Panda de más de 25 años y con la única ayuda de una hoja de ruta, un mapa y una brújula. Del próximo 25 de febrero al 5 de marzo, el equipo «Sabinar Raid» de la UMH formará parte de la iniciativa «Uniraid 2017», a través de la cual se han pro-

puesto superar siete etapas por el desierto y entregar kilos de material escolar, ropa y calzado entre los pueblos y aldeas aisladas.

El Panda elegido es del año 1991 y lo han adquirido en una página de segunda mano. «Lo normal para una carrera de este tipo sería el uso de un todoterreno, pero al tratarse de estudiantes, el presupuesto es más ajustado», señaló uno de los estudiantes, Alfonso Ases, quien confesó que buscaban «una experiencia de voluntariado», por lo que se

metieron «en esta aventura».

Se trata de un vehículo no demasiado recomendable para un viaje por el desierto, por lo que desde hace meses ambos trabajan en mejorar las características de este coche, que estará listo en las próximas semanas.

Además del recorrido por el desierto y la entrega del material solidario, los universitarios deberán realizar diferentes exámenes, pruebas de orientación y también test de destreza.



Los jóvenes realizarán la prueba en un Seat Panda. EFE / MORELL